
�--- POHTROR
director del CatSalut se han

comprometido a respetar TO

DOS los puestos de trabajo que
tendrán que ser absorbidos en

primera instancia por el Hospital
General de Granollers, y tal vez

con el concurso de los otros dos

hospitales de la comarca, aun

que sobre esta cuestión nada se

ha dicho. La pregunta es si se

respetarán todos los empleos a

solamente los del personal de

plantilla. Desde el Hospital se

nos decía que 'todos los emple
os', otra cosa es el personal que
trabaja con contratos mercanti

les. Según el Dr. Fernandez-Fei
rén en este momento el colecti
vo de profesionales de Policlíni
ca suma 210 personas. ¿Tiene el

Hospital capacidad para seme

jante absorción? El presidente
Demetrio Pita lo dudó en base a

la historia reciente al recordar

que cuando se produjo la regu
lación de empleo de unas sesen

ta personas hace dos años, el al
calde Pujadas se comprometió
a que el personal despedido po
dría integrarse en el Hospital.
Según Pita no se produjo ni un

caso. A este respecto conviene
hacer una aclaración: es cierto
que el alcalde Pujadas en una

ocasión y de forma verbal mani
festó su voluntad de que algu
nas de las personas despedidas
pudieran ser absorbidas por el
Hospital, pero también puntua
lizó que no era competencia su

ya, y lo que es más importante:
no existe ningún documento es

crito que indicara esta posibili
dad, todo lo contrario que en

esta ocasión, ya que el compro
miso del director del CatSalut,
Carlos Manté, y del alcalde pa
recen firmes, y están por escrito.
El patronato ha intentado atra
erse el apoyo de los trabajado
res: invitando al comité de em

presa a estar presente en las
reuniones del patronato. La res

puesta de los representantes de
los trabajadores ha sido el de
una prudente equidistancia. A
ellos lo que de verdad les preo-
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Josep Garcia

� El Patronato está intentando, sin éxito, ganarse la con

� fianza de los trabajadores para poder demostrar ante
Q.. CatSalut que existe unidad en el seno de la Entidad fren
<C

te a la operación destinada a convertir la Policlínica en

el Hospita/-2

cupa es la salvaguarda de sus

puestos de trabajo y confían en

las garantías que han recibido
de los responsables públicos.

Mayoral llegó a decir que "a
nadie se le escapa que el objetivo es

la titularidad pública" del edificio

y de la actividad que está reali
zando Policlínica. Estas palabras
fueron corroboradas por el di
rector del CatSalut cuando dijo
que "Haremos un esfuerzo de in
versión" y aclaró que ese esfuer
zo no iba a ir en detrimento del

Hospital General de Granollers

que continúa con sus planes de
crecimiento a través de la cons

trucción del futuro edificio de
consultas externas, una cons

trucción que debe iniciarse este

mismo verano, según el calen
dario que la próxima semana

anunciada el director del Hospi
tal Rafael Lledó. No obstante,
como no podía ser de otra ma

nera, Manel Balcells, respon
sable de Planificación de la con

selleria de Sanitat, advirtió que

a corto plazo esta decisión iba a

ser "traumática" ya que las nece

sidades de la ciudad y de la co

marca "crecen de forma exponen
eia!", matizó Manté.

y 4.- Reprobar la actitud del
señor Josep Mayoral, que como

alcalde de Granollers, y presi
dente de la Fundació Policlíni
ca del Vallès, ha intervenido de
manera directa en la oposición
política de asalto y derribo lle
vada a cabo contra el centro

sanitario.
El último punto es un ataque

directo al alcalde al que se le

responsabiliza directamente de
lo sucedido. El portavoz del Pa
tronato de Policlínica, Víctor
Ayala, hablando en nombre y
representación de los miembros
del patronato allí presentes (no
estuvieron ni el alcalde ni los re

presentantes públicos que tras el

patronato no quisieron asistir a

la rueda de prensa), considera

que la decisión del CatSalut es

fruto de una información sesga-

MAL INFORMADOS
Policlínica considera que

el CatSalut ha tomado esta

decisión por culpa de la
información sesgada que

se le ha hecho llegar desde
Granollers

EQUIDISTANCIA
El patronato ha intentado
ganarse la confianza del
comité de empresa pero a

los representantes de los
trabajadores defienden sus

puestos de trabajo

da y parcial del alcalde. En esa

misma línea de ataque se consi
deró que las declaraciones de

Mayoral en la rueda de prensa
en la que se dio a conocer la de
cisión de rescindir el convenio
con Policlínica podrían ser cons

titutivas de un delito de prevari
cacíón, en concreto cuando el
alcalde manifestó que era vo

luntad de la sanidad pública ir al
concurso para quedarse con el
edificio y explicó que aunque el
concurso era abierto y por lo
tanto se podía presentar cual

quier empresa privada del sec

tor, como la voluntad de la sani
dad pública era quedarse con el

equipamiento, la operación es

taba garantizada ... Es curioso

que todos los tiros vayan dirigi
dos contra el alcalde y que el
nombre de Balcells ni siquiera
aparezca cuando sin su concur

so, como número dos de la
Conselleria de Sanidad, difícil
mente el alcalde hubiera conse

guido una decisión tan drástica
del CatSalut, tan drástica que no

existían precedentes en la histo
ria de la sanidad pública catala
na. Claro que este 'olvido' es fá
cil de entender: la salvación de
Policlínica como entidad privada
sólo es posible si la Administra
ción da marcha atrás ...

Permeti's descobrir noves

sensacions en l'entorn més selecte.
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